

Politique intégration des poupons

Pour l'intégration nous privilégions une intégration graduelle. Cette période d'intégration peut se vivre de façon différente chez chaque poupon puisque chaque enfant est unique et que la disponibilité des parents peut varier.

Cependant voici un modèle d'intégration que nous privilégions:

- Une première visite d'environ une heure à laquelle vous rester avec votre enfant dans le local et que vous participez aux activités;
- Visite de l'enfant sur de courtes périodes qui vont aller en augmentant, ex.:
- L'enfant seul 1h15;
- L'enfant seul 2h;
- L'enfant seul ½ journée;
- L'enfant fera une journée complète.

La période d'intégration ne devrait pas durer plus d'un mois. Pour permettre une belle transition, nous vous suggérons d'apporter des photos de famille, un objet imprégné d'une odeur familière tels qu'un chandail d'un des parents. Lors de la période de transition, vous êtes invités à convenir d'un horaire avec l'éducatrice de votre enfant. Cela permet d'éviter que tous les bébés soient en intégration en même temps.

N'oubliez pas que trop d'adultes dans un local peut créer un inconfort chez les petits. Il est fondamental qu'autant les parents que l'enfant se sentent bien accueillis et en confiance. N'hésitez pas à passer du temps dans le local de votre enfant, cela permet d'augmenter le niveau de confiance de l'enfant dans son nouvel environnement.

Alimentation des poupons

Aucun aliment ne sera intégré à la garderie Asban. Il est de votre responsabilité de remplir de façon régulière la feuille d'intégration des aliments qui vous est remise. Il est de votre devoir de fournir tout autre lait que celui offert à la garderie (lait maternel, lait en préparation, lait d'avoine, etc.). Aucun lait contenant des noix ne sera accepté. La Garderie fournit des purées aux poupons selon le menu préétabli. Si votre

enfant n'a pas intégré les aliments qui sont au menu, vous devez apporter un repas pour votre enfant.

La pouponnière comprend un mini-frigo pour garder le lait et le repas de l'extérieur, ceux-ci doivent être bien identifiés. Allergies si votre enfant présente une allergie ou une intolérance, vous devez fournir une attestation médicale écrite par un professionnel de la santé habilité à le faire.

Sommeil pour la pouponnière

Le rythme de l'enfant est primordial. La durée de la sieste variera en fonction des besoins de chaque enfant. Nous ne réveillons pas les enfants qui dorment. La sieste en avant-midi réduira graduellement et les enfants s'adapteront à la routine en vieillissant. Cependant, il n'est pas rare de voir un enfant dormir lors de la promenade matinale.

Objets réconforts

L'objet de réconfort permet à l'enfant de se sécuriser face à la nouveauté, cela permet de faciliter la séparation avec les parents.

Exemples d'objets réconforts qui sont suggérés d'apporter;

- Doudou
- Suce
- Toutou